
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

PROVIDÊNCIAS COM RELAÇÃO À ZELADORA NA

AVENIDA  DOS  BANDEIRANTES,  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  noso  gabinete  tem  recebido  várias

queixas de moradores no entorno da Av. dos Bandeirantes, notadamente pela falta de

zeladoria do local, como amto alto, lixo e outro detritos e necessiade de poda em certas

árvores;

CONSIDERANDO ainda a existencia de um imóvel abandonado

próximo ao local, piorando e gerando ainda mais transtornos aos residentes da região; 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

sejam tomadas efetivas providências para sanar os problemas de zeladoria, mormente os

apontados nos protocolos n. 2023.3.6480 e n. 2023294163978. 

Sala das Sessões, 09 de março de 2023.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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